



鹿折小学校学校安全だより

第6号

令和 2年 6月15日
担当 畠山 昭洋

気仙沼市「防災を考える日」6月のテーマ

『警報級の可能性』を確認しよう！

避難訓練を行いました



先日はお忙しいところ、児童の引き渡しに御協力いただきましてありがとうございました。災害はいつ起きるかわかりません。今後もよろしくお願いいたします。

さて、学校では地震と津波が発生したときにどのように身を守るかを考えさせるため、10日（水）に避難訓練を行いました。新型コロナウイルス感染症予防対策のために、全校一斉ではなく各階毎に実施しました。日射しが強い中でマスクを付けて歩くのは大変でしたが、多くの児童が真剣に訓練を行いました。

訓練の振り返りは、熱中症と新型コロナウイルス感染症予防のため、各学級毎に屋内で行いました。自分の命を守るため、想定外の出来事が起きたときにはどのように行動すれば良いかということについても考えました。

動画の公開について

新型コロナウイルス感染症予防のために、日頃から御理解御協力をいただきありがとうございます。

コロナウイルスの感染はまだ収束しておらず、油断ならない状況です。学校では、「三密を避けること」「身の周りを清潔に保つこと」「生活リズムを整えて免疫力を高めること」など、あたりまえのことをきちんと行うように指導しています。

今後、再び臨時休業の措置がとられることも予想されます。そのような場合に学校では動画を配信して児童の学習をサポートすることも考えております。今回、期間限定で（6月22日～26日）動画配信を試行いたします。以下に、厳に守っていただきたいことを挙げますので、よろしくお願いいたします。

- ① 動画を視聴するためのパスワードはマチコミメールでお伝えします。絶対に外部の方に教えないください。
- ② 教員の肖像権やプライバシーを守るため、学校が配信した動画を保存したり複製したりしないでください。また、絶対に配信しないでください。
- ③ 配信は児童の学習のために行うものです。内容等について、SNSなどで外部に発信しないでください。
※上記の①～③について、少しでも不安な事案が発生しましたら、動画配信は停止いたします。

登下校について

○下校時に校門を出たとたんに、友達との距離が近くてもマスクを外すお子さんがいました。理由を聞くと「暑いから」「走ると苦しいから」などが挙げられました。気温が上がってきましたので気持ちは理解できるのですが、学校ではいまだに収束しない新型コロナウイルスの感染予防のために、外でマスクを外すときには人との距離を2m以上とることなどを指導しています。まだ油断できない状況にあることを、御家庭でもお話ください。

○児童の登下校や学校での生活の様子を見ると、徒歩で登下校しているお子さんは体力が高い傾向にあり、交通ルールも理解しています。数年前から全国的に子供の体力低下が危惧されてきましたが、昨今の感染症予防対策のために運動機会が減ってしまい、体力低下に拍車がかかっているようです。お子さんの健康と安全のため、可能な範囲で歩かせるようお願いいたします。

○職員駐車場や路上での乗降をお控えいただくようお願いしてきたところ、快くお聞き届けいただき、西八幡公園を御利用くださる方が大多数になりました。児童の安全を思う皆様のお心遣いに感謝申し上げます。児童の安全及び保護者の皆様の事故防止のために、今後もよろしくお願いいたします。